

Bexbach

## Gewerbepark an der Datenautobahn

**[03.09.2012] Im saarländischen Bexbach wird das Gewerbegebiet Saarpfalz-Park an das Glasfasernetz angeschlossen.**

Der Saarpfalz-Park im saarländischen Bexbach erhält jetzt Anschluss an die Datenautobahn. Laut Telekommunikationsdienstleister VSE Net wird das Gewerbegebiet mit einer Fibre-to-the-Home-Lösung (FTTH) ausgestattet, die Datenübertragungen von bis zu zwei Gbit/s erlaube. Der Anschluss an das schnelle Datennetz sei mithilfe der Stadtwerke Bexbach möglich geworden. Das Unternehmen habe bei der Erschließung für die Ver- und Entsorgung sowie beim Straßenbau Leerrohre für Glasfaser mit verlegt. Dies zahle sich jetzt aus, da Tiefbauarbeiten für gewöhnlich bis zu 90 Prozent der Kosten ausmachen. Wie VSE Net weiter mitteilt, nutzen bereits drei große Unternehmen im Gewerbepark das schnelle Internet. Im September 2012 sollen weitere folgen. „Die derzeit hier angesiedelten 85 Firmen erfahren somit einen erheblichen Standortvorteil“, sagt Bürgermeister Thomas Leis.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Bexbach, Stadtwerke Bexbach, VSE Net, Glasfaser